

RCEME



GEMRC

Sgt Patrick Morel, CD

After more than 20 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Patrick Morel will retire on 13 Mar 24.

Sgt Morel first joined the CAF in January 1992 with the Fusiliers du St-Laurent regiment in Rimouski, Quebec as an Infanteer in the Primary Reserves. Sgt Morel left the reserves in September 1995 to do his apprenticeship and pursue a career as an automotive technician. In February 2003 Sgt Morel decided to rejoin the CAF as a Vehicle Technician and left that summer to complete his BMQ at the Canadian Armed Forces Recruit School in Saint-Jean-sur-Richelieu and his QL3 training at CFB Borden. Upon completion of his QL3 Pte Morel was posted to 5 GS Bn in Valcartier for his QL4 training in June 2004. In June 2005 Pte Morel was posted to 5 CER where he was promoted to Cpl and sent back to Borden to complete his QL5. After 4 years with the Engineers Cpl Morel was posted to 1 R22R in July 2009, while posted with 1 R22R Cpl Morel deployed on Op ATHENA in Afghanistan from November 2010 to July 2011. Upon returning to Canada Cpl Morel was promoted to MCpl and posted to 5 Svc Bn Recovery section in September the same year. In August 2012, after less than a year with 5 Svc Bn MCpl Morel accepted a posting to RCEME School in CFB Borden. After 4 years in Borden MCpl Morel was promoted to the rank of Sgt and posted to 2 CER in CFB Petawawa in July 2016. After 3 more years of working with the Engineers, Sgt Morel attended a yearlong language training from August 2019 to June 2020 followed by a posting to 5 CDSB Gagetown, Maintenance Company in July 2020, where he stayed until this retirement on 13 Mar 24.



Upon release from the CAF, Sgt Morel will remain in New Brunswick with his wife Annie and children Benjamin and Mathis. Sgt Morel has accepted a Public Service position within Maintenance Company as a civilian supervisor.

Patrick would like to thank all the military and civilian personnel for whom he has worked with or for throughout his career and will never forget the excellent memories lived in mission or in exercises. He would also like to thank the RCEME Corps for all the career opportunities that have been entrusted to him that made his career a wonderful journey.

No Departure with Dignity (DWD) will take place at the members request, but stories, messages and photos can be sent to WO Underhill, charles.underhill@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC

Sgt Patrick Morel, CD

Après plus de 20 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Sgt Patrick Morel prendra sa retraite le 13 mar 24.

Le Sgt Morel s'est joint aux FAC pour la première fois en janvier 1992 avec le régiment des Fusiliers du St-Laurent à Rimouski, Québec, à titre de fantassin dans la Première réserve. Le Sgt Morel a quitté la réserve en septembre 1995 pour faire son apprentissage et poursuivre une carrière de technicien automobile. En février 2003, le Sgt Morel décide de rejoindre les FAC à titre de technicien de véhicules et part cet été-là pour compléter son QMB à l'École de recrues des Forces armées canadiennes à Saint-Jean-sur-Richelieu et sa formation NQ3 à la BFC Borden. Après avoir terminé son NQ3, le Sdt Morel a été affecté au 5 Bon SG à Valcartier pour sa formation NQ4 en juin 2004. En juin 2005, le Sdt Morel a été affecté au 5 RGC où il a été promu Cpl et renvoyé à Borden pour compléter son NQ5. Après 4 ans avec les ingénieurs de combat, le Cpl Morel a été affecté au 1 R22R en juillet 2009. Alors qu'il était affecté au 1 R22R, le Cpl Morel a été déployé dans le cadre de l'Op ATHENA en Afghanistan de novembre 2010 à juillet 2011. À son retour au Canada, le Cpl Morel a été promu Cplc et affecté à la section de récupération du 5 Bon Svc en septembre de la même année. En août 2012, après moins d'un an au sein du 5 Bon Svc, le Cplc Morel a accepté une affectation à l'école GEMRC de la BFC Borden. Après 4 ans à Borden, le Cplc Morel a été promu au grade de Sgt et affecté au 2 RGC à la BFC Petawawa en juillet 2016. Après 3 années supplémentaires de travail avec des ingénieurs de combat, le Sgt Morel a suivi une formation linguistique d'une durée d'un an d'août 2019 à juin 2020 suivi d'une affectation à la BS 5 Div CA Gagetown, Compagnie de maintenance en juillet 2020, où il est resté jusqu'à sa retraite en 13 Mar 24 .



À sa libération des FAC, le Sgt Morel restera au Nouveau-Brunswick avec son épouse Annie et leurs enfants Benjamin et Mathis. Le Sgt Morel a accepté un poste dans la fonction publique au sein de la Compagnie de maintenance en tant que superviseur civil.

Patrick tient à remercier tout le personnel militaire et civil avec lequel il a travaillé ou pour lequel il a travaillé tout au long de sa carrière et n'oubliera jamais les excellents souvenirs vécus en mission ou en exercices. Il aimerait également remercier le corps du GEMRC pour toutes les opportunités de carrière qui lui ont été confiées et qui ont fait de sa carrière une aventure formidable.

Aucun départ dans la dignité (DDD) n'aura lieu à la demande du membre, mais des histoires, des messages et des photos peuvent être envoyés à l'Adj Underhill, charles.underhill@forces.gc.ca

